Bundesliga-Volleyballmannschaft aus Berlin zu Gast im Landgasthof Krone



Nach dem Spiel in Unterhaching am Montag, das sie mit 1:3 verloren hatten, machte die Bundesliga Volleyballmannschaft "Netzhoppers KW-Bestensee" vom Kreis Dahn-Spreewald bei Berlin Halt im Landgasthof Krone in Berkheim. Sie bereiteten sich auf das schwere Spiel in Friedrichshafen vor, von dem der Erfolgstrainer Mirco Culic meint, dass es dort sehr schwer werden wird.

Zuvor mussten sie Maß nehmen ob die Betten passten, die meisten Spieler sind um die zwei Meter groß. Gegessen wurde im Schnitzelparadies, im Gasthof Adler nebenan. Dort gab es aber keine Schnitzel, sondern extra viele Kohlehydrate. Trotzdem stellten sie sich gut gelaunt zum Erinnerungsfoto. Trainer Mirco Culic, auf dem Bild in der Mitte vorne, der auch als Bundestrainer im Gespräch ist, achtete streng auf diese Variante. Dann ging es mit dem Bus nach Friedrichshafen. Das Spiel am Abend verloren sie klar mit 0:3 eng/Foto: Anton Engel